

Le club de football de l'[ESTAC](http://www.estac.fr) (Espérance sportive Troyes Aube Champagne, siège à Troyes/10) relégué en fin d'année en Ligue 2 va être racheté intégralement par l'investisseur américain Gary Allen. L'ambition est de stabiliser le club dans l'élite, avec des moyens plus conséquents. Pour le moment, le montant de la transaction reste inconnu mais l'opération devrait être finalisée d'ici le 15 septembre. Gary Allen est propriétaire du club de Portland (Oregon, Etats-Unis), en 2ème division américaine, et y possède une académie de "soccer" forte de 2.000 jeunes. Il a fait fortune dans le domaine de la décoration intérieure. Daniel Masoni, propriétaire jusque-là de 85% de l'Estac (le reste étant détenu par des petits investisseurs locaux), quittera la présidence du club au profit d'Eric Descombes, 45 ans, ancien joueur de Montpellier et de MLS (1ère division américaine).  
[www.estac.fr](http://www.estac.fr)